

Reino de Dios, Rey y gobernadores rectos

(Día 3—FdT)

Fred R. Coulter—Septiembre 30, 2015

www.idcb.org

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al día 3 de la Fiesta de Tabernáculos! Con el panorama que hemos visto de la Biblia—Génesis a Apocalipsis—veamos algunos particulares en cuanto a lo que va a pasar, y porque Dios está desarrollándonos, entrenándonos y dándonos las instrucciones de modo que podemos ser los reyes y sacerdotes y líderes en el Reino de Dios cuando Cristo gobierne sobre toda la tierra.

¡Esto es algo tremendo! ¡El plan de Dios es espectacular! Piense en cuan recto es Dios. Cuan recto es el Padre. ¡Hemos sido llamados para enderezar este mundo!

La próxima vez que vea las noticias y este todo disgustado, piense esto: *USTEDES*, cada uno de nosotros, *¡vamos a trabajar con Cristo y resolver los problemas del mundo y deshacernos de la maldad que existe!*

- ¿Puede haber un llamado más grande?
- ¿Puede haber algo que sea mejor que eso?

Vea cuánto dinero tienen los líderes políticos y religiosos. Tienen planes, quieren hacer esto y lo otro, y no tienen ni idea de lo que están haciendo, porque *¡han dejado a Dios!*

Dios está haciendo un trabajo *secreto* con nosotros a través de Su Espíritu—llamado el *misterio de Dios*—el cual el mundo no conoce. Así, mientras el mundo se llena de obstáculos hacia el clímax y regreso de Jesucristo y la venida del Reino de Dios:

- Dios está *preparándonos*
- Dios está *desarrollándonos*
- Dios está *dándonos* Su Palabra
- Dios está *dándonos* la justicia de las cosas que necesitamos saber

Jesús va a ser Rey sobre toda la tierra (Zacarías 14) y todas las naciones se someterán a Él. Eso quiere decir, ¡a nosotros!

Tan solo recordemos todo el propósito de nuestro llamado. No es tan solo de modo que podemos ser ‘religiosos’ y buenos en el mundo. Se supone que debemos ser buenos en el mundo, porque *Cristo y Dios el Padre están morando en nosotros y estamos guardando los Mandamientos de Dios*. Pero Dios quiere que seamos Sus hijos e hijas, y ayudar a restaurar la tierra y cumplir el gran plan de Dios comenzando con el gobierno por mil años de Jesucristo y los santos.

Necesitamos entender esto, guardar esto en la mente y entender por qué Dios está haciendo con nosotros lo que Él esta haciendo: con Su Palabra y con Su Espíritu. *¡Él está preparándonos!* Recuerde que *¡Dios no hace nada sin preparación!*

Romanos 8:14: “Porque tantos como son guiados por *el* Espíritu de Dios, esos son *los hijos de Dios.*” Hemos cubierto lo que esto significa, pero tal vez necesitamos tener un entendimiento más grande de lo que van a ser las responsabilidades cuando seamos los hijos e hijas de Dios.

¡No hay nada en este mundo que se compare a lo que Dios está haciendo por nosotros y con nosotros mientras servimos a Dios el Padre y a Jesucristo para traer paz a este mundo!

Verso 15: “Ahora ustedes no han recibido un espíritu de esclavitud otra vez hacia temor, sino han recibido *el* Espíritu de filiación, por el cual gritamos, “Abba, Padre.”” Eso es lo que esto significa para la gracia. Usted tiene una relación íntima con Dios el Padre, y Jesús vino a revelarlo. Tenemos el Espíritu Santo de Dios y el Espíritu de Cristo y estamos siendo *preparados* a través de ***amor, servicio y obediencia***, para hacer las cosas que Dios quiere que hagamos cuando seamos resucitados de los muertos.

Verso 16: “El Espíritu mismo da testimonio **conjuntamente con nuestro propio espíritu...**” El Espíritu de Dios conjuntamente—unido—con nuestro espíritu, la prenda de nuestra salvación. No tan solo ser “buena” gente, *¡nuestra salvación es ser los hijos e hijas de Dios!* Lo veremos a Él como Él es porque seremos como Él. Eso tiene que ser para salvar este mundo.

“...*testificando* que somos hijos de Dios. Entonces si *somos hijos, somos también herederos—verdaderamente, herederos de Dios y coherederos con Cristo—*si ciertamente sufrimos junto con Él, para que podamos también ser glorificados junto con Él” (vs 16-17).

Los siguientes versos son muy importantes. Como cubrimos en el sermón [*Viviendo en un mundo al revés*](#), no importan estas cosas que están pasando en el mundo, tan terribles y espantosas como puedan ser. Lo que necesitamos es tener el Espíritu de Dios *en nosotros* para darnos la fortaleza de modo que no somos derribados por las cosas horribles que van a pasar. Recuerde, Jesús dijo que ***estos tiempos*** van a ser los peores desde el comienzo de la creación del mundo por Dios. Es por eso que necesitamos la Fiesta de Tabernáculos y el Sábado y los Días Santos de Dios, de modo que podemos ser fortalecidos espiritualmente y estar preparados y listos.

Vea por lo que Pablo pasó. Si usted está pasándolo duro, lea II Corintios 11 y vea como le está yendo. Entenderá que no hemos sufrido aun nada. Vea aquellos pobres mártires en el medio oriente teniendo sus cabezas cercenadas, siendo tiroteados, asesinados y violados porque se pararon por el nombre de Jesucristo. Esto es un testimonio real, no solo para el mundo, ¡sino para nosotros!

Piense en cuan estúpido y tonto es tener algunas de estas estúpidas y extrañas doctrinitas con que sale la gente para hacerse a sí mismos importantes. Usted tiene que amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser.

Verso 18: “Porque considero que los sufrimientos del tiempo presente *no son dignos de ser comparados con la gloria que será revelada en nosotros.*” Vamos a tener cuerpos glorificados, una mente espiritual y Jesús dice que ‘*brillaremos como el sol.*’

- ¿Para qué es todo esto?
- ¿Tan solo para nuestro consumo personal?
- ¿Tan solo para nuestra gloria personal y decir, ‘Véanme’? ¡Claro que no!

Verso 19: “Porque la más sincera expectativa de la creación misma...” Piense en el mundo entero y todos sus problemas y dificultades y las cosas que pasan.

“...está esperando la manifestación de los hijos de Dios” (v 19). ¡*Estos somos nosotros!* De modo que podemos bajar a la tierra desde el Mar de Vidrio con Jesucristo, ayudar a dar la venganza sobre aquellos quienes aún quedan y pelean. Luego Satanás es puesto en el abismo en el Día de Expiación y el Reino y gobierno de Dios comienzan.

Esto terminará justo aquí, v 20: “Porque la creación fue sujeta a vanidad, no voluntariamente, sino por razón de Quien *la* sujetó en esperanza,... [aquí está la esperanza]: ...para que la creación misma pudiera ser librada de la esclavitud de corrupción hacia la libertad de la gloria de los hijos de Dios. Porque **sabemos que toda la creación está gimiendo y con dolores de parto juntamente hasta ahora**” (vs 20-22). ¡Y nosotros también! ¡Pero todo esto va a ser cambiado!

Jesucristo va a venir y reinar con todos los santos y ser el Rey sobre toda la tierra, y en aquel día será un Señor y Su nombre uno. Esto nos incluye en la Familia de Dios para hacer y ejecutar lo que Dios quiere. Lo primero que este mundo necesita:

1. Jesucristo como Rey y Señor
2. Los hijos de Dios glorificados para gobernar y reinar con Jesucristo

Veamos lo que va a pasar cuando esto tenga lugar. Esto va a traer el Reino de Dios a esta tierra en una forma tremenda.

Salmo 99:1: “El SEÑOR reina; tiemble la gente. Él se sienta entre los querubines; tiemble la tierra. El SEÑOR es grande en Zion, y Él está muy por encima *de* toda la gente. Ellos alaben Su nombre como grande e impresionante; santo es Él. La fuerza del Rey también ama justicia; Tú estableciste rectitud; has ejecutado juicio y justicia en Jacob. Exalten al SEÑOR nuestro Dios y adoren en Su taburete, porque Él es santo. Moisés y Aarón estuvieron entre Sus sacerdotes, y Samuel...” (vs 1-6)—y todos los santos de Dios.

Justo como la visión que Pedro, Santiago y Juan vieron de Jesús glorificado, estaban Elías y Moisés, y estarán Abraham, Isaac y Jacob. ¡Va a ser algo fantástico y maravilloso!

Salmo 82—aquí es donde somos mencionados, ¿cuantos años atrás? Y Jesús Mismo citó esto en Juan 10. Esto dice que juicio les fue dado a ellos, a los santos.

Salmo 82:1: “Dios se para en **la congregación de los poderosos**; Él juzga entre los dioses.... [esos somos nosotros] ...¿Hasta cuándo juzgarán injustamente y aceptarán las personas del malvado? Selah. Defiendan al pobre y *al* huérfano; hagan justicia al afligido y necesitado” (vs 1-3). Eso es lo que vamos a hacer.

Hablemos del Desorden de Estrés Post-traumático (PTSD) de la guerra. Todos los

sobrevivientes que vivan a través de la Gran Tribulación todos van a tener PTSD, y vamos a tener que:

- sanarlos
- confortarlos
- llevarles la Verdad de Dios

Estoy seguro que seremos capaces de sanarlos y restaurar sus brazos, piernas y ayudarles a sanar sus mentes. ¡Va a ser algo tremendo! *¡Sí!*

Verso 4: “**Libren al pobre y necesitado; sálvenlos de la mano del malvado.**” Eso es lo que vamos a hacer. De las manos de la bestia y el falso profeta y toda la guerra y muerte que ocurre.

Verso 5: “**Ellos no saben, ni entienden; caminan en oscuridad; todos los fundamentos de la tierra son sacudidos fuera de curso.**” Esto es en la guerra que lleva a la resurrección.

Verso 6: “**Yo he dicho, “Ustedes son dioses; y todos ustedes son hijos del Altísimo. Pero ustedes morirán como hombres, y caerán como uno de los príncipes.” Levántate, Oh Dios, juzga la tierra, porque Tú heredarás todas las naciones**” (vs 6-8). ¡Piense en esto! Somos *coherederos con Cristo* y “...**Tú heredarás todas las naciones.**”

Veamos como calificamos para esto. Es por eso, hermanos—y voy a decirlo nuevamente—tenemos:

- toda la Palabra de Dios
- el tiempo
- la paz

Sí, hay problemas y dificultades, pero aquí en las naciones de Israel tenemos paz suficiente para estudiar y orar, y aplicarnos nosotros mismos espiritualmente cada día. Es por eso que necesitamos ser celosos. Es por eso que necesitamos sacudirnos cada día. ***¡No deje que su naturaleza carnal le dé una excusa!***

Veamos lo que Dios está haciendo, el Padre Mismo. Recuerde, somos los hijos de Dios el Padre. Esto es en lo que necesitamos estar ocupados haciendo porque necesitamos estar listos.

Colosenses 1:9: “**Por esta causa nosotros también, desde el día que oímos de esto, no cesamos de orar por ustedes y pedir que puedan ser llenos con el conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y entendimiento espiritual.**”

Esta es la meta de orar, el estudio Bíblico, rendirse a Dios y vivir por cada Palabra de Dios. Así es como lo hacemos. Dios quiere nuestra participación total. Él quiere nuestra sumisión voluntaria a Él y Su Espíritu.

Verso 10: “**Para que puedan caminar dignamente del Señor, hacia todo lo agradable, siendo fructíferos en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios.**”

Debemos estar creciendo en gracia y conocimiento de Dios, y aquí Dios nos ha dado Su

Palabra completa, el entendimiento y siempre recuerde: *nunca se eleve o llene de vanidad por algún logro espiritualmente, porque no tenemos nada que ¡no hayamos recibido!* ¡Todo lo ha dado Dios! ¡Vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser en Él!

- es por eso que estamos aquí
- es por eso que somos los hijos de Dios
- es por eso que estamos guardando la Fiesta de Tabernáculos

Estamos preparándonos y alistándonos de modo que podemos ayudar a ¡salvar el mundo!

Verso 11: “Siendo fortalecidos con todo poder de acuerdo al poder de Su gloria, hacia toda resistencia y paciencia con gozo.”

Así como usted no puede sentir la ley de la gravedad, así como no puede sentir el Espíritu de Dios todo el tiempo—estoy seguro que hay ocasiones en que puede—Dios está haciendo una obra en nosotros progresivamente, continua y necesitamos ejercitarnos en eso con Él, porque Dios está haciendo algo que es fantástico.

Verso 12: “Dando gracias al Padre, Quien nos ha hecho calificados... [no lo es a menos que haga la voluntad del Padre] ...para la participación de la herencia de los santos en la luz.” Eso es lo que estamos haciendo.

Para hacer esto, el primer paso, y el paso continuo, es lo que dijo Jesús, ‘No oro por el mundo; oro por ellos, Padre Santo, que los guardes del maligno’ (Juan 17). Es por eso que siempre necesitamos ser espiritualmente fuertes.

Ustedes están aquí por el v 13, este se refiere al Padre. Recuerde, nadie puede ir a Jesús a menos que el padre ‘lo acerque.’ Aquí está lo que Él hace, v 13: “Quien nos ha rescatado personalmente del poder de la oscuridad y nos ha transferido al reino del Hijo de Su amor.”

Veamos lo que esto va a requerir; v 26 habla del misterio de Dios. Cuando salimos y compramos cosas o vamos a un centro comercial o al supermercado, lo que sea, la gente no sabe que está pasando en nuestra mente o corazón. Ellos pueden ver que no somos como los demás, pero eso no significa mucho para ellos, *pero significa ¡todo para Dios!* Significa todo para nosotros porque para que gobernemos y reinemos debemos ser perfeccionados y debemos tener a Cristo en nosotros. Pablo dijo (Romanos 8) ‘Si el Espíritu de Cristo no está en ustedes, no son de Él.’ Necesitamos el Espíritu del Padre y de Cristo—ambos—habitando en nosotros.

Verso 26: “Incluso el misterio...” Entendemos el misterio ahora porque Dios ha abierto nuestras mentes; pero el mundo no. Tan solo piense lo que pasaría si usted caminara al supermercado o lo que sea y dijera, ‘¡Voy a ayudar a gobernar el mundo!’ El guardia de seguridad vendría y le diría, ‘¿Le gustaría ser acompañado afuera de la puerta?’ Casi que puede verlo.

Verso 26: “Incluso el misterio que ha estado escondido desde siglos y desde generaciones...” (v 26). Este gran misterio no fue totalmente revelado en entendimiento sino hasta comenzando con la venida de Jesucristo. Hay profecías de esto en el Antiguo Testamento, y demasiadas profecías de lo que va a pasar en el Milenio.

Aquellos que las leyeron cuando tuvieron el Antiguo Testamento estaban pensando que esto iba a pasarle al reino físico de Israel. Tenían poco entendimiento que esto va a ser para el mundo entero, con Israel *espiritual*, con Jesucristo el Hijo de Dios y todos los hijos e hijas del Padre siendo dioses.

“...pero *que ha sido revelado ahora a Sus santos*” (v 26). Siempre recuerde: *¡No tiene nada que no haya recibido!* Pero también lo tienen *¡revelado!* Esto solo puede ser revelado **si**:

- está rendido a Dios
- está arrepentido
- es obediente
- ama a Dios
- ora a Dios

Todo eso está incluido en estar en la gracia de Dios.

Verso 27: “A quienes Dios quiso dar a conocer cuáles *son* las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; el cual es Cristo en ustedes, la esperanza de gloria.”

Dios está preparándonos y siempre hay una meta. Cuando esta meta es cumplida hay otra cosa hacia lo que trabajamos. Cuando eso es cumplido hay otra. Eso se mantiene hasta los nuevos cielos y la nueva tierra. ¡Esto es increíble y fantástico! Piense en eso.

Verso 28: “A Quien predicamos, amonestando *a todo hombre* y enseñando *a todo hombre en toda sabiduría, para que podamos presentar a todo hombre perfecto en Cristo Jesús.*” Todo esto es necesario antes que entremos a *cómo va a ser trabajar en el Milenio*. Todos necesitamos esto antes que entendamos lo que vamos a hacer.

Lo que Dios está haciendo con Cristo en nosotros, Él está desarrollando nuestro carácter. Pedro escribe que nosotros escapamos la corrupción de la mente carnal, y que tenemos la mente del Dios Divino. ¡Piense en eso! ¡Ser espiritualmente enfocados es asombroso en verdad!

II Pedro 1:3: “De acuerdo *a como Su divino poder nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida y a la santidad, a través del conocimiento de Quien nos llamó por Su propia gloria y virtud; a través de la cual Él nos ha dado las más grandes y preciosas promesas, que a través de estas ustedes pueden convertirse en partícipes de la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que está en el mundo a través de lujuria*” (vs 3-4).

¡Que promesa! ¿Cómo es hecha? Veamos cómo va a funcionar esto. Es por eso que primero comencé en el mensaje de bienvenida de la Fiesta de Tabernáculos con: hermanos, amémonos unos a otros; acabemos todos esos problemas, dificultades, peleas, argumentos y luchas entre unos y otros. ¿Cómo cree que vamos a traer paz al mundo si no aprendemos como tener paz entre nosotros? *¡Es por eso que Dios nos ha llamado!*

Filipenses 2:5: “**Esté esta mente en ustedes**,...” Esto significa que usted coopera en esto. Dios pondrá la mente de Cristo en nosotros, pero nosotros debemos ser cooperativos al amar,

servir, crecer y vencer de modo que podemos escapar la naturaleza carnal—la naturaleza del hombre—de acuerdo a su lujuria.

“...**la cual estuvo también en Cristo Jesús**” (v 5).

- Él siempre hizo lo que el Padre decía
- Él siempre enseñó las palabras que el Padre Le dijo que enseñara
- Él siempre hizo las cosas que eran agradables en la vista de Dios

Y así nosotros también podemos. ‘Hacemos las cosas que son agradables en Su vista y guardamos Sus mandamientos (I Juan 3). Podemos hacer esto a causa de Su Espíritu que está ¡dentro de nosotros! ¡Dios está haciendo una obra grande y gloriosa en cada uno de nosotros!

Veamos como era Su actitud, y lo que Dios hizo así Él podría venir en la carne y hacer esto posible para nosotros.

Verso 6: “**Quien, aunque existió en la forma de Dios,...**” Él existía como Dios:

Juan 17:5: “**Y ahora, Padre, glorifícame con Tu propio ser, con la gloria que tuve Contigo antes que el mundo existiera.**”

Piense acerca de la eternidad yendo y yendo—las eras de eternidad—y Dios lo llama a usted y a mí, a todos los hermanos, comenzando con el Día de Pentecostés en el 30 dC. ¿No es tremendo? ¡Dios el Padre Él Mismo!

- Mire lo que Jesús tuvo que hacer
- Vea de lo que Él se despojó
- ¿Cree usted que ha renunciado a algo que es muy precioso?
- ¿Cree usted que ha renunciado a algo que es merecedor de mucho dinero o lo que sea?
- ¿A qué renunció Jesús?

¡Todo Su poder y gloria como Dios! Para bajar a esta tierra, ser un puntico de vida y ser engendrado en el vientre de la virgen Maria de modo que Él podía ser el sacrificio perfecto por todos los seres humanos comenzando con Su Iglesia. ¡Piense en eso! Entonces, si cree que se ha sacrificado, ¿qué ha sacrificado en realidad?

Filipenses 2:6: “...**no lo consideró robo ser igual con Dios, sino que se vació a Sí mismo, y fue hecho en la semejanza de hombres, y tomó la forma de un siervo; y habiéndose encontrado en la forma de hombre, se humilló a Sí mismo, y llegó a ser obediente hasta la muerte, incluso la muerte de la cruz.**” (vs 6-8).

¡Dios hizo eso por usted! ¡Murió por nuestros pecados! Fue resucitado de modo que el Salvador viviente podría administrar todo a la Iglesia.

Veamos lo que vamos a estar haciendo. Puede encontrar cosas acerca del Reino de Dios a través de toda la Biblia. Ponerlo todo junto en un gran paquete es algo tremendo. Tenemos el carácter de Dios:

- amor
- gozo
- paz
- paciencia

Hemos repudiado todas las obras de la carne y todo lo de Gálatas 5:19-20 y tenemos el carácter Divino. Veamos lo que vamos a estar haciendo. Se nos dicen ciertas cosas en diferentes lugares acerca del Reino de Dios.

Mateo 19:16: “Ahora, en aquel tiempo, uno vino a Él y dijo, “Maestro bueno, ¿qué buena *cosa* haré, *para* que pueda tener vida eterna?” Y Él le dijo, “¿Por qué Me llamas bueno? Nadie es bueno excepto uno—Dios....” (vs 16-17). ¿Por qué Jesús dijo esto cuando Él era Dios en la carne?

Un comentario: Es imposible ser 100% Dios y 100% humano. Si eso fuera así, seríamos Dios ahora. Es por eso que Jesús se despojó a Sí Mismo y vino como ser humano y al cargar la naturaleza humana con Él, no puede llamarlo ‘bueno.’ ¿Hay algún bien en la naturaleza humana? ¿Bien espiritual y eterno? *¡No es así sin el Espíritu de Dios!*

Entonces, Él dijo, “...Pero si deseas entrar a vida, **guarda los mandamientos.**” Entonces él le dijo, “¿Cuáles?” Y Jesús dijo, “ ‘No cometerán asesinato’; ‘No cometerán adulterio’; ‘No robarán’; ‘No levantarán falso testimonio’; ‘Honren a su padre y a su madre’; y, ‘Amarán a su prójimo como a ustedes mismos.’ ” (vs 17-19).

Él listó todos menos el Sábado. Oh, los protestantes aman esto porque dicen que dado que Él no dijo el Sábado ‘entonces no tenemos que guardarlo.’ Bien, hay otras Escrituras que cubren el Sábado.

Él debe haber pensado ‘Estoy muy cerca de la llave para la vida eterna’, v 20: “El hombre joven le dijo, “He guardado todas estas cosas desde mi juventud. ¿Qué me falta aún?” Una cosa más, y ‘lo lograré.’ Él no esperaba esta respuesta. Piense en que usted es el hombre rico, y está a punto de heredar vida eterna porque ha hecho todo lo que Jesús dijo que tiene que hacer.

Verso 21: “Jesús le dijo, “Si deseas ser perfecto,... [debemos ser perfeccionados] ...ve y vende tu propiedad, y da al pobre, y tendrás tesoro en *el* cielo; y ven y sígueme.” Pero tras escuchar esta palabra, el hombre joven se marchó lamentando, porque tenía muchas posesiones. Entonces Jesús dijo a Sus discípulos, “Verdaderamente les digo, **es extremadamente difícil para un hombre rico entrar en el reino del cielo. Y nuevamente les digo, es más fácil para un camello pasar a través del ojo de una aguja que para un hombre rico entrar en el reino de Dios**” (vs 21-24).

Pero los discípulos estaban pensando: Para aquí un minuto, v 25: “Pero tras escuchar esto, los discípulos estaban grandemente sorprendidos y dijeron, “¿entonces quién es capaz de ser salvo?” Pero Jesús los miró y dijo, “Con hombres esto es imposible, **pero con Dios todas las cosas son posibles**” (vs 25-26)—otras Escrituras muestran que es *si es de acuerdo a ¡Su voluntad!*

Verso 27: “Entonces Pedro respondió y le dijo, “He aquí, nosotros hemos dejado todo y te hemos seguido.... [dejamos nuestros negocios pesqueros; dejamos a nuestros padres] ...¿Qué entonces será para nosotros?” Y Jesús les dijo, “Verdaderamente les digo a ustedes quienes Me han seguido: en la regeneración [resurrección] cuando el Hijo de hombre se sentará sobre *el* trono de Su gloria, **ustedes también se sentarán en doce tronos, juzgando las doce tribus de Israel**” (vs 27-28).

¡Esto es lo que estaremos haciendo al servir a Dios! Los apóstoles se sentarán en tronos y estarán sobre las 12 tribus de Israel. Esto es sin duda bajo David, porque cuando Jesús vino en la carne fue profetizado (Isaías 9) que Él se sentaría en el trono de ‘David su padre por siempre, y del incremento de Su gobierno no habrá fin.’

Alguien dirá, ‘¿Qué de mí, Señor?’ Verso 29: “Y todos quienes hayan dejado casas, o hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o esposa, o hijo, o tierras, **por amor a Mi nombre**, recibirán cien veces y heredarán vida eterna. Pero muchos *de los* primeros serán últimos, y *los* últimos primeros” (vs 29-30).

¡Estaremos juzgando! Aquellos tronos ya han sido tomados y Jesús dijo a quién van. Pero veamos algunas de las actividades que estaremos haciendo.

La parábola de los talentos

Esto muestra que tenemos nuestra parte; debemos estar:

- totalmente comprometidos
- totalmente rendidos a Dios
- totalmente creciendo
- totalmente venciendo
- tomando lo que Dios nos ha dado

Estoy seguro que van a haber demasiadas viudas quienes van a estar sobre nosotros; podría ser. ¿Cuántos a través del tiempo se han dedicado a sí mismos a Dios en una forma que Dios mirará eso como maravilloso? Pero Dios quiere que seamos totalmente comprometidos en lo que estamos haciendo. Lo que Dios nos ha dado:

- Él quiere que lo multipliquemos
- Él quiere que lo incrementemos
- Él quiere que lo usemos

Entonces somos mayordomos porque todo se nos es dado por Dios.

Mateo 25:14: “**Porque el reino del cielo es como un hombre dejando el país, quien llamó a sus propios siervos y les entregó su propiedad.**” Este es Cristo yendo al cielo para recibir el reino del Padre, y Él va a regresar.

¿Cuál es la propiedad? ¡*Todos los hermanos!* Los bienes y servicios que sean; cualquier medio de predicar el Evangelio. Eso cubre una vasta cantidad de todo.

Como ministros y ancianos debemos estar enseñando a los hermanos a crecer en gracia y conocimiento e incrementar. Este es un aspecto de la propiedad de Dios. Nosotros le pertenecemos a Él, no tan solo las cosas físicas. Lo que sea que hagamos con los diezmos y ofrendas de Dios para predicar el Evangelio y servir a los hermanos, ¡para eso es que es! No es para nada más.

Lo que debemos hacer de modo que Dios pueda llamar a más. Si nos sentamos en los laureles y no hacemos nada, Dios no va a llamar a más gente. ¿Por qué Él debería? Él tan solo levantó a algunos quienes lo harán. Así es como Dios ha decidido obrar.

(pase a la siguiente pista)

Cualquier talento que tengamos, cualquier destreza o habilidad que tengamos, ¿cómo las conseguimos? *Vinieron de los genes y cromosomas que Dios creó originalmente en Adán y Eva*, y todo el camino a través del tiempo hasta nosotros *¡han venido de Dios!* Diferentes personas tienen diferentes destrezas y talentos en diferentes cosas y campos. No obstante, cuando somos convertidos, debemos usar aquellos talentos para glorificar a Dios. Todos aquellos talentos son los que recibimos de Dios.

- ¿Qué vamos a hacer con nuestras vidas?
- ¿Cómo lo estamos haciendo?

Él les dio Su propiedad, y somos propiedad de Dios; le pertenecemos a Dios el Padre y a Jesucristo. ¡Todo anciano, ministro o diacono necesita entender eso! Que no somos gente que usted pueda gobernar como *suyos*. Le pertenecen a Dios y Él quiere que sean enseñados y perfeccionados a causa de Su gran y fantástico plan.

Verso 15 (Mateo 25): “Entonces a uno le dio cinco talentos, y a otro dos, y a otro uno; a cada uno *le dio* de acuerdo a su propia habilidad, e inmediatamente dejó el país. Entonces aquel que había recibido cinco talentos fue y comerció con ellos, e hizo cinco talentos adicionales. De la misma manera también, aquel que había *recibido dos talentos* también ganó otros dos. Pero aquel que había recibido un solo *talento* fue y cavó en la tierra, y escondió el dinero de su señor. Luego después de mucho tiempo,...” (vs 15-19).

- ¿Qué pasa cuando es un largo tiempo?
- ¿Qué tan largo es un largo tiempo?

En nuestras vidas si vivimos para ser de 70-80 o tal vez más que eso, eso es tan solo ¡un parpadeo! Él está hablando desde el tiempo que Jesús ascendió al cielo hasta el tiempo que Él regrese. Han habido muchas generaciones de muchos que Él ha llamado que tienen talentos y han estado trabajando.

Verso 19: “Luego después de mucho tiempo, el señor de aquellos siervos vino a hacer cuentas con ellos. Entonces aquel que había recibido cinco talentos vino a *él* y trajo cinco talentos adicionales, diciendo, ‘Señor, tú me entregaste cinco talentos; mira, he ganado otros cinco talentos aparte de ellos’” (vs 19-20). Dobló la posesión del Maestro. Eso es lo que un mayordomo debe hacer.

Verso 21: “Y su señor le dijo, ‘¡Bien *hecho*, siervo bueno y fiel! *Porque* fuiste fiel sobre unas pocas cosas, yo te pondré sobre muchas cosas. Entra en el gozo de tu señor.’”

Esto nos dice algo muy importante: Si trabajamos duro con el Espíritu de Dios, con la bendición de Dios y con la dirección de Dios y desarrollamos—los talentos que sean, las cosas que sean, cualquiera que sean las posesiones—para Dios, porque Él es Dueño, entonces vamos a *entrar en el gozo del Señor*, y Él nos colocará sobre muchas cosas. No sabemos exactamente lo que será.

Sabemos por la parábola de las libras (Lucas 19) que es sobre ciudades. Entonces, vamos a estar a cargo de ciudades, países. No sabemos cómo todo esto va a funcionar, pero estoy seguro que Dios tiene todo listo y Él va a ponerlo juntamente cuando seamos resucitados para reunirnos con Cristo en el Mar de Vidrio. Vamos a estar asombrados de lo que Dios ya ha planeado y preparado. Él está preparando para la resurrección todo pequeño detalle posible.

¡Piense en eso! Lo más grande desde la resurrección de Jesucristo va a ocurrir: la resurrección de todos los santos. Dios tiene grandes planes y nos ha incluido en ellos, y Él va a decirnos cuales son esos; muchas cosas.

Verso 22: “Y aquel que había recibido dos talentos también vino a él y dijo, ‘Señor, me entregaste dos talentos; mira, he ganado otros dos talentos aparte de ellos.’ Su señor le dijo, ‘¡Bien *hecho*, siervo bueno y fiel! *Porque* fuiste fiel sobre unas pocas cosas, yo te pondré sobre muchas cosas. Entra en el gozo de tu señor’” (vs 22-23).

Usted sabe lo que pasó con el que tenía un talento, v 24: “Luego aquel que había recibido el único talento también vino a él y dijo, ‘Señor, sabía que eres un hombre duro, cosechando donde no sembraste, y recogiendo donde no esparciste. Y *porque* tuve miedo, fui y escondí tu talento en la tierra. *Ahora* mira, tienes lo tuyo.’ Su señor respondió y le dijo, ‘**Tú siervo malvado y perezoso!**...” (vs 24-26).

Un comentario: ¿Qué dice esto de los mandamientos? *¡Debemos guardarlos diligentemente!* *¡Eso es lo opuesto de perezoso!* No puede ser un cristiano relajado, que no hace nada y esperar recibir algo en la resurrección. Eso es lo que esto nos está diciendo. Obviamente, habrán algunos quienes harán eso. Supongo que—como cubrimos concerniente a los laodiceanos—tal vez ellos son más susceptibles a esto que cualquier otro.

“...Sabías que cosecho donde no sembré, y recojo lo que no esparcí. Porque *sabías esto*,... [¿Saben los laodiceanos? *¡Sí!*] ...estabas obligado...” ¡Usted tiene una obligación con Dios!

- usted tiene el Espíritu de Dios
- usted tiene la Palabra de Dios
- usted tiene la Verdad de Dios
- usted tiene el tiempo
- usted tiene tiempo igual cada día sea que viva mucho o poco

¡Esto depende de lo que usted haga con esto!

“...a llevar mi talento a los cambistas, *para que* cuando yo viniera, pudiera haber recibido lo mío con intereses” (v 28). En otras palabras, ni siquiera hizo lo mínimo.

Luego, v 30: “Y echen al siervo indigno a las tinieblas de afuera...”

Verso 28: “Por tanto, quítenle el talento, y dónselo al que tiene diez talentos.”

La gente dice, ‘Oh, Señor, lo das al que tiene diez. ¿Por qué?’ *Porque vea lo que hizo con cinco. ¿Qué cree que va a hacer con once? De los cinco hizo ¡cinco más! Eso es diez.* Dios quiere que siempre y continuamente produzcamos.

Dado que vamos a reinar sobre ciudades y a ayudar a sacar a la tierra de su vasta destrucción. Veamos lo que Dios va a hacer; lo que nosotros vamos a hacer. Esto es muy interesante en verdad cuando ponemos todo el capítulo junto. Recuerde, esto es lo que citó Jesús en el Día de Pentecostés (Lucas 4:16-19) cuando Él anuncio que Él era el Mesías. Él citó todo esto excepto el día de venganza. Esto nos dice como todas estas cosas van a ser hechas a través del Espíritu de Dios.

Isaías 61:1: ““El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí porque el SEÑOR Me ha ungido para predicar el Evangelio a los pobres, Me ha enviado para vendar al quebrantado de corazón...” Él está describiendo nuestro trabajo cuando comience el Milenio, así como el llamado espiritual para Su ministerio. Entonces, aquí hay dos aspectos del cumplimiento de esto.

“...para proclamar libertad a los cautivos, y la apertura de la prisión a aquellos que están atados; para predicar el año aceptable del SEÑOR y el día de venganza de nuestro Dios; para consolar a todo el que llora” (vs 1-2). Esto va a ser todos en el mundo.

Verso 3: “Para designar a aquellos que lloran en Zion, dándoles belleza por cenizas...” Esto suena como demasiada sanidad.

“...el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de letargo; para que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, *para que* Él pueda ser glorificado.” (v 3). Todo lo que va a ser hecho durante el Milenio es para tener más gente que entre al Reino de Dios. “...árboles de justicia, la plantación del SEÑOR...”

¡Esto va a ser absolutamente fantástico! Tan solo piense como van a ser inspirados, especialmente la primera, segunda y tercera generación después que el Milenio comience. Esto va a ser realmente tremendo, y vamos a estar participando activamente en esto. Este será nuestro trabajo.

Verso 4: “Y ellos construirán los viejos desechos...” Tenemos que reconstruir toda la tierra. ¡Qué reto! ¡Qué trabajo! Cristo va a estar bendiciendo todo, pero va a tener que estar el trabajo para nosotros supervisando a la gente quienes están haciendo el trabajo, porque fue el esfuerzo humano bajo Satanás el diablo lo que causó la destrucción. Van a aprender al reconstruir, al re-hacer.

“...levantarán las desolaciones de tiempos anteriores. Y repararán las ciudades desechas, las desolaciones de muchas generaciones” (v 4). Lea el libro de Apocalipsis y vea cuantos grandes terremotos tienen lugar. Isaías 40 dice que los ‘valles serán levantados y las montañas

bajadas, y los lugares ásperos serán hechos planos.’ Toda la tierra va a ser completamente reconfigurada.

Un comentario: ¿Ha visto alguna vez alguna de estas cosas históricas donde tienen lugares secretos debajo de las ciudades, o cavernas secretas donde adoran a otros dioses y cosas como esas? Todos estos terremotos van a tomar aquellos y tan solo aplastarlos en los escombros de tan solo polvo, arena, gravilla, y nunca serán de nuevo.

Verso 5: “Y extraños se pondrán de pie y alimentarán los rebaños de ustedes, y los hijos del extraño *serán* sus labradores y sus viñadores. Pero ustedes... [refiriéndose a nosotros; ‘ustedes son dioses’ (Salmo 82)] ...serán llamados **los sacerdotes del SEÑOR**;...” (vs 5-6). ¿Qué dice en Apocalipsis 20? ¡Seremos los sacerdotes de Jesucristo! ¡Seremos reyes gobernando y reinando!

“...será dicho de ustedes, “Los ministros de nuestro Dios;”... [ministrando a todo el mundo, a toda la gente en toda la faz de la tierra] ...comerán las riquezas de los gentiles, y se jactarán en su gloria. Por su vergüenza *ustedes tendrán* doble;... [todo por lo que hemos ido; Israel regresando] ...en vez de deshonra ellos se regocijarán en su porción; por tanto en su propia tierra ellos poseerán doble; gozo eterno será suyo” (vs 6-7). ¡Esto va a ser tremendo!

Verso 8: ““Porque Yo el SEÑOR amo justicia,... [y Él va a traerla] ...odio el robo por ofrenda quemada; y dirigiré su obra en verdad, y haré un pacto eterno con ellos.” ¡Esto va a ser algo fantástico!

Verso 9: “Y su semilla será... [todos los que son nacidos durante el Milenio] ...conocida entre los gentiles, y sus hijos entre la gente; todo el que los vea los reconocerá, que ellos *son* la semilla que el SEÑOR ha bendecido.” Me regocijaré grandemente en el SEÑOR, mi alma estará gozosa en mi Dios; porque me ha vestido *con* vestidos de salvación. Él me cubrió con vestidos de justicia como un novio se adorna *a si mismo* con ornamentos, y como una novia se adorna *a si misma* con sus joyas, porque como la tierra da a luz su brote, y como el jardín hace que lo que es sembrado crezca; así el SEÑOR Dios hará *la* justicia y *la* alabanza crecer delante de todas las naciones” (vs 9-11). Que descripción tan fantástica de lo que Dios va a hacer.

Dios va a sacarlos de su cautividad. Esto va a ser algo fantástico y maravilloso. Dios a llevar a todo Israel de regreso a sus tierras. Él dice, ‘Los he puesto a través de la Tribulación y los corregí en Mi furia, y ahora les voy a hacer bien.’

Ezequiel 36:21: “Pero tuve lastima por Mi santo nombre, el cual la casa de Israel había profanado entre las naciones donde fueron exiliados. Por tanto dí a la casa de Israel, ‘Así dice el Señor DIOS, “No hago *esto* por amor a ustedes, Oh casa de Israel, sino por amor a Mi santo nombre, el cual han profanado entre las naciones *a* donde fueron. Y santificaré Mi gran nombre, el cual fue profanado entre las naciones, el cual ustedes han profanado en medio de ellas. Y las naciones sabrán que Yo *soy* el SEÑOR”, dice el Señor DIOS, “cuando sea santificado en ustedes delante de sus *mismos* ojos” (vs 21-23). Esto está hablándoles de su cautividad del tiempo final y el regreso a su herencia.

Verso 24: “Porque Yo los tomaré de entre las naciones y los recogeré de todos los países, y los reuniré dentro de su propia tierra. Y rociaré aguas limpias sobre ustedes, y serán limpios. Los limpiaré de toda su inmundicia...” (vs 24-25). Esto son los hijos físicos de Israel sobre

quienes vamos a gobernar y ser ministros.

“...y de sus ídolos. Y les daré un corazón nuevo, y pondré un espíritu nuevo dentro de ustedes” (vs 25-26). Piense en lo que esto va a ser. ¿Cómo va a ser con el mundo lleno de gente convertida? ¡*Va a ser algo increíble!*

“...Y quitaré el corazón de piedra de su carne, y les daré un corazón de carne. Y pondré Mi Espíritu dentro de ustedes y haré que caminen en Mis estatutos, y guardarán Mis ordenanzas y *las* harán. Y vivirán en la tierra que le di a sus padres. Y **serán Mi pueblo, y Yo seré su Dios.** También los salvaré de todas sus inmundicias, y llamaré al grano, y lo incrementaré, y no pondré hambre sobre ustedes. Y multiplicaré los frutos del árbol y el incremento del campo, para que nunca más reciban la maldición de hambre entre las naciones. Y **recordarán sus propios malos caminos, y sus acciones que no fueron buenas...**” (vs 26-31). Note el arrepentimiento que experimentarán:

“...y se aborrecerán a sí mismos a su propia vista por sus iniquidades y por sus abominaciones. No hago esto por amor a ustedes,” dice el Señor DIOS, “sépanlo. Sean avergonzados y confundidos por sus caminos, Oh casa de Israel.” Así dice el Señor DIOS, “En el día que Yo los limpie de todas sus iniquidades, también haré que *ustedes* habiten en las ciudades, y los *lugares* desechos serán reconstruidos” (vs 31-33). Vamos a estar dirigiendo todo esto.

Piense en esto: Vamos también a ser los que les ayudamos a ir al arrepentimiento, ***¡arrepentimiento profundo y verdadero!*** Estos llegarán a ser los primeros frutos del Milenio cuando lleguen al tiempo para ser cambiados de carne a espíritu, traerles conversión. ¡Va a ser algo tremendo! La mayoría de la gente del mundo convertida. ¡Asombroso!

Verso 34: “Y la tierra desecha será labrada, en lugar de ser desolada ante todos los que pasen. Y dirán, ‘Esta tierra que estaba desolada se ha vuelto como el jardín del Edén. Y las ciudades desechas, desoladas y arruinadas ahora *están* cercadas y habitadas’” (vs 34-35). Asombroso, ¿cierto?

Verso 36: “Y las naciones que sean dejadas alrededor de ustedes sabrán que Yo el SEÑOR construí los *lugares* arruinados y planté eso que estaba desolado. Yo el SEÑOR lo he hablado, y lo haré.”” ¡Él va a usarnos para hacer esto!

Verso 37: “Así dice el Señor DIOS, “Yo aún seré buscado por la casa de Israel para actuar por ellos. Los incrementaré con hombres como un rebaño. Como un rebaño santo, como el rebaño de Jerusalén en sus fiestas señaladas, así las ciudades desechas serán llenadas con rebaños de hombres. Y ellos sabrán que Yo *soy* el SEÑOR” ’ ”” (vs 37-38). Hermanos, esto va a ser una cosa fantástica y maravillosa. Vamos a traer esto.

Veamos algo más que tiene que pasar. Esto será parte de la conversión de ellos. ¡Piense en esto! Como leímos en Miqueas 4, quiero que piense en todo lo que ve hoy en la televisión:

- peleas
- guerras
- disputas
- amargura

- odio

Incluso todas las peleas mundiales de animales, incluso pelea de arañas. No podía creer eso al verlo en National Geographic. Arañas peleando, hormigas peleando, todo sobre la tierra peleando. Todo eso va a ser cambiado; todo va a ser quitado.

Miqueas 4:1: “Pero será en los últimos días *que* la montaña de la casa del SEÑOR será establecida en la cima de las montañas... [el gobierno de Dios] ...y será exaltada sobre los montes; y *la* gente fluirá a ella. Y muchas naciones vendrán y dirán, “Vengan y subamos a la montaña del SEÑOR, y a la casa del Dios de Jacob. Y **Él nos enseñará Sus caminos, y caminaremos en Sus senderos**”—porque la ley saldrá de Zion, y la Palabra del SEÑOR de Jerusalén” (vs 1-2).

Todos los negadores protestantes allá afuera que dicen que la Ley ha sido eliminada, ¿cómo va Dios a usar esto cuando obedezcan para traer paz? ¿Y para bien?

Verso 3: “Y Él juzgará entre mucha gente y reprenderá naciones fuertes lejanas;...” Vimos esto en la Fiesta del 2014. Gog, Magog, Mesac, Tubal y todas las naciones del norte y todos los reyes del este no van a someterse al instante. Dios va a trabajar primero con Israel por 7 años. Ellos van a ir y estar espionando y verán que todos están en paz. ‘Entonces, vamos a ir y tomarlos.’ De eso se trata Ezequiel 38 & 39. Luego el gobierno de Dios se extenderá a todo el mundo.

Note lo que ellos van a ser forzados a hacer, “...y ellos batirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda. Nación no levantará espada contra nación, **ni ellos aprenderán más la guerra**” (v 3). La naturaleza de guerra será quitada cuando sean convertidos. ¿No es tremendo?

El nuevo corazón que vimos, la sumisión a Dios que Dios va a darles. Tan solo piense lo que va a ser esto.

Veamos lo que va a ser. Todo el ambiente va a ser cambiado y la naturaleza de los animales va a ser cambiada. Isaías 11 es realmente un capítulo maravilloso. Pero no puede entender esto sin el conocimiento del Nuevo Testamento, el Reino de Dios y los santos de Dios resucitados quienes van a gobernar y reinar con Cristo. Es imposible entender esto sin eso. Cristo va a ser el Rey sobre toda la tierra, sobre todas las naciones.

Isaías 11:1: “Y saldrá un brote de la cepa de Jesé, y una Rama crecerá de sus raíces.” Cristo en Su venida física.

Verso 2: “Y el Espíritu del SEÑOR descansará sobre Él, el espíritu de sabiduría y entendimiento, el espíritu de consejo y poder, el espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR.”

- ¿Estuvo esto con Cristo mientras Él estuvo aquí? ¡Sí!
- ¿Estará con Él cuando Él reine como Rey sobre la tierra? ¡Sí!

Verso 3: “Y Su delicia será en el temor del SEÑOR. Y Él no juzgará de acuerdo a la vista

de Sus ojos, ni conforme al oír de Sus oídos.” No, porque Dios el Padre va a instruirnos a todos nosotros en qué hacer. Cristo como Rey va a ejecutar toda la voluntad del Padre.

Verso 4: “Sino con justicia Él juzgará al pobre, y reprenderá con equidad por los mansos de la tierra. Y golpeará la tierra con la vara de Su boca, y con el aliento de Sus labios Él matará al malo.... [Esta es la guerra para destruirlos cuando Cristo regrese] ...Y justicia será el cinturón de Sus lomos, y fidelidad el cinturón de Sus riñones” (vs 4-5).

Note lo que va a pasar. La próxima vez que vea un programa de animales en la televisión piense en esto:

Verso 6: “También el lobo vivirá con el cordero,... [no más filetes de cordero para el lobo] ...y el leopardo se acostará con el cabrito;... [en vez de matarlo, arrastrarlo al árbol y comérselo] ...y el ternero y el cachorro del león y la bestia doméstica juntamente; y un niño pequeño los guiará.”

Todos los juguetes plásticos van a terminarse. ¿No será eso algo maravilloso? ¿Quién quiere ese trabajo? Así es como ellos no van a aprender más la guerra, porque la aprenden con los juguetes. Vea todos los juegos. No sé si lo ha visto, pero promocionan uno llamado: *Juego de guerra*. Todos los juegos de video y de Xbox y todas esas cosas son guerra, muerte y destrucción. ¡Es absolutamente insano! Todo eso va a ser borrado de la faz de la tierra y destruido.

En vez de aquellos juguetes plásticos, van a tener animales. Piense como será eso. ‘Papá, puedo tener un pequeño león, ¿por favor?’ o ‘Papá, puedo tener un pequeño jaguar, ¿por favor? ¿Los ha escuchado alguna vez ronronear cuando están felices?’ *Pero por supuesto, busquemos uno*. Otro podría decir, ‘¿Puedo tener una jirafa como mascota?’ *Bueno, si es lo suficientemente alto, ¡tal vez!*

Verso 7: “Y la vaca y el oso se alimentarán; sus cachorros se acostarán juntos; y el león comerá paja como el buey.” Esto va a requerir un pequeño remplazo dental.

Verso 8: “Y el niño que mama jugará en el hueco del áspid, y el niño destetado pondrá sus manos en la guarida de la víbora. Ellos no herirán ni destruirán en todo Mi santo monte;... [todo el gobierno de Dios] ...porque la tierra...” (vs 8-9). Aquí está lo que vamos a estar haciendo mientras estamos gobernando, también vamos a estar enseñando.

- ¡Imagine como va a ser el colegio!
- ¡Imagine como van a ser los servicios de Sábado cada semana!
- ¡Imagine la Fiesta de Tabernáculos siendo observada alrededor de todo el mundo en todo lugar!

Y sus representantes rectos van a Jerusalén a guardar la Fiesta de Tabernáculos con Jesucristo y los santos que están allí. Si una nación no está representada allí, entonces van a tener plagas y carencia de lluvia. Eso es lo que dice en Zacarías 14; todos van a tener sus representantes allá arriba. No puede tener a todas las personas en Jerusalén, pero puede tener a sus representantes y toda la gente alrededor del mundo guardará la Fiesta de Tabernáculos.

“...porque la tierra será llena del conocimiento del SEÑOR, como las aguas cubren el mar” (v 9). Esta es una cantidad insondable de conocimiento, porque partes del océano descienden 12 kilómetros. Tal vez hay otras partes más profundas que eso que los hombres no han descubierto aun. Así va a ser el conocimiento de Dios en la tierra.

- ¡Satanás removido!
- ¡No más maldad!
- ¡No más conspiración!
- ¡No más maquinaciones!
- ¡No más guerra!

Verso 10: “Y en ese día estará allí la Raíz de Jesé de pie como un estandarte para la gente; a Él las naciones buscarán; y Su descanso será glorioso.” Todos nosotros somos parte de esto. ¡Piense en eso!

Isaías 60:1: “Levántense, brillen; porque su luz ha venido, y la gloria del SEÑOR se ha levantado sobre ustedes.” Esta es toda la traída del Milenio.

Aquí está lo que era antes, y aquí esta lo que estamos viendo ahora, v 2: “Porque he aquí, la oscuridad cubrirá la tierra, y densa oscuridad la gente; pero el SEÑOR se levantará sobre ustedes, y Su gloria será vista sobre ustedes. Y los gentiles vendrán a su luz, y reyes al brillo de su resurrección. “Levanten sus ojos alrededor, y vean. Todos ellos se reúnen a sí mismos; ellos vienen a ustedes. Tus hijos vendrán de lejos y tus hijas serán cuidadas a tu lado” (vs 2-4). Esto es cuando vuelvan del exilio en la cautividad.

Verso 5: “Entonces ustedes verán y llegarán a ser radiantes, y su corazón palpitará e hinchará de gozo; porque la abundancia del mar volverá a ustedes, las riquezas de los gentiles vendrán a ustedes.” Luego habla acerca del ejército de camellos y todos los animales y cosas como esas.

Alguien preguntó, ‘¿Cree usted que tendremos carros en el Milenio?’ ¡No lo sé! Tendremos que esperar y ver. Tal vez los santos tendrán alguna clase de vehículo como un mini querubín en que podamos volar a donde sea que queramos ir. Muy probable, pero ¿qué del resto de la gente? *No sabemos, tendremos que esperar y ver.* No nos dice que vayan a haber estaciones de gasolina y diésel.

Verso 9: “Seguramente las islas esperarán por Mí, y las naves de Tarsis primero, para traer a sus hijos desde lejos, su plata y su oro con ellos, para el nombre del SEÑOR su Dios, y para el Santo de Israel porque Él los ha glorificado.” ¡Esto va a ser tremendo!

Verso 10: “Y los hijos de extraños construirán sus muros, y sus reyes los servirán; porque en Mí ira los golpeé, pero en Mí gracia tuve misericordia de ustedes.” Esto es algo tremendo en verdad. ¡Así es como va a ser!

- ¡Este es nuestro llamado, hermanos!
- ¡Es por eso que estamos aquí!
- ¡Es por eso que guardamos la Fiesta de Tabernáculos!

De modo que cada año podemos enfocarnos en la meta. ¡Vamos a gobernar el mundo bajo Cristo, y vamos a ser los ministros y profesores para todos!

Verso 16: “**También chuparán la leche de naciones, y chuparán el pecho de reyes;...**” Eso significa que yendo a los santos de Dios estará lo más fino de todo, y lo que sea que tengamos de eso también damos a Dios. No sé como todo esto va a funcionar, pero va a funcionar muy bien, **porque ¡Dios va a hacerlo!**

“...y sabrán que Yo el SEÑOR soy su Salvador y su Redentor, el Poderoso de Jacob” (v 16). Veamos lo que Él va a hacer físicamente. Piense en esto y tan solo póngalo atrás de su mente, ‘Me pregunto ¿que será estar en la Nueva Jerusalén construida de oro espiritual? ¿Piedras espirituales? ¡Va a ser algo increíble!

Verso 17: “**Por bronce traeré oro y por hierro traeré plata; y por madera traeré bronce, y por piedras, hierro. También haré que sus supervisores sean paz, y sus gobernantes sean justicia.**” *¡Esos somos nosotros!* Seremos los supervisores y seremos los gobernadores bajo Cristo. Vamos a enseñar lo que Dios quiere que les enseñemos.

¡Esto va a ser absolutamente lo más maravilloso! Piense en su vida y lo que ha pasado en ella: todo lo bueno, lo malo, lo feo y demás. Piense en la bendición maravillosa que es tener el Espíritu de Dios, el conocimiento de Dios y entender estas cosas. Luego pídale ayuda a Dios para tener el deseo e incluso la visión en su mente de que va a ser estar sirviendo a la gente de esta forma.

Piense lo que sería si pudiera ir a Chicago hoy y tuviera el poder de imponer esto, v 18: “**Violencia no será más escuchada en su tierra...**” No más:

- asesinatos
- drogas
- tiroteos
- muertes
- adulterios
- hijos ilegítimos
- vivir en casuchas
- nadie sabiendo quienes son

Pertenecer a su familia en vez de pertenecer a una pandilla

- no armas

Que tuviera la autoridad de hacer esto. Piense en eso. Alguien va a tener esta asignación.

“...**ni devastación ni ruina dentro de sus fronteras; sino llamarán a sus muros Salvación, y a sus puertas Alabanza. El sol no será más su luz de día; ni el brillo de la luna les dará luz; sino el SEÑOR será para ustedes una luz eterna, y su Dios su gloria**” (vs 18-19). ¡Esto es algo maravilloso! Un llamado tremendo, hermanos, que Dios tiene para nosotros.

Verso 21: “**Su gente también todos serán rectos;...**” No más pecadores. Toda generación mientras el Milenio avanza va a ser cambiada de carne a espíritu. “...ellos heredarán la tierra para siempre,... [de eso se trata el nuevo cielo y la nueva tierra] ...la rama de Mi plantación, el

trabajo de Mis manos,... [y seremos los mayordomos para ejecutarlo] ...para que Yo pueda ser glorificado. El más pequeño se hará mil, y el menor una nación fuerte: Yo el SEÑOR lo aceleraré en su tiempo”” (vs 21-22).

Aquellas son las promesas y bendiciones que Dios va a traer al mundo, y vamos a administrarlas a través de la estructura y gobierno de Dios, y el *camino de Dios a través de la Palabra de Dios, con amor, paz y gozo ¡para todos!*

¡Piensen en este llamado, hermanos! ¡Es por eso que Dios nos ha llamado! Es por eso que guardamos la Fiesta de Tabernáculos. Que cosa maravillosa es ir cada año por estas Escrituras de modo que podemos estar enfocados, animados e inspirados.

Continúe teniendo una Fiesta de Tabernáculos maravillosa y haya paz y amor.

Escrituras referenciadas:

- 1) Romanos 8:14-22
- 2) Salmos 99:1-6
- 3) Salmos 82:1-8
- 4) Colosenses 1:9-13, 26-28
- 5) II Pedro 1:3-4
- 6) Filipenses 2:5-6
- 7) Juan 17:5
- 8) Filipenses 2:6-8
- 9) Mateo 19:16-30
- 10) Mateo 25:14-27, 30, 28
- 11) Isaías 61:1-11
- 12) Ezequiel 36:21-39
- 13) Miqueas 4:1-3
- 14) Isaías 11:1-10
- 15) Isaías 60:1-5, 9-10, 16-19, 21-22

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Zacarías 14
- II Corintios 11
- Juan 10; 17
- I Juan 3
- Gálatas 5:19-20
- Isaías 9
- Lucas 19
- Lucas 14:16-19
- Isaías 40
- Apocalipsis 20
- Ezequiel 38; 39
- Isaías 40

También referenciado: Sermón: *Viviendo en un mundo al revés*

Copyright 2015—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.